

## INICIACIÓN A LA VIDA RELIGIOSA ESCOLAPIA. NOVICIADO EN SANTA TERESA.

30-08-2024

Este pasado jueves 29 de agosto, día de recuerdo de los profetas en la persona de Juan Bautista, y en el marco de la tercera tanda de los días de retiro provincial de este verano, hemos celebrado la iniciación a la vida religiosa, el comienzo del año de noviciado, de **Roberto Zabalza**, escolapio laico de la Fraternidad de Lurberri, de Pamplona-Iruña, y de **Jon Ametzoi**, de la comunidad Santa Teresa de Zaragoza desde el año pasado, procedente de la Fraternidad de Logroño, y gasteiztarra.

Lo hemos celebrado en una Eucaristía entrañable en nuestra casa Santa Teresa, sede del noviciado, compartida por los treinta y tres participantes en estos días de reflexión y encuentro, en la que os hemos hecho presentes a todo el resto de personas de nuestra vida escolapia.

Una gran alegría, expresada en la Eucaristía compartida, en las oraciones y cantos, en las intervenciones y en el silencio compartido. Y sobre todo, el agradecimiento al



Señor que nos regala cada historia vocacional, y este camino escolapio compartido. “¿Cómo podré pagarte mi Señor...”, resonó en nuestro canto y oraciones, con la intuición, convicción, de que es Él quien nos sostiene y se hace presente en las luchas, esfuerzos y trabajos de cada día. El que da sentido a la historia de la entrega cristiana, escolapia.

Con alegría os invitamos a rezar por Jon y Roberto. A visitarles en su comunidad, y sobre todo a hacerles presentes en las nuestras. Recibiéndoles cuando nos visiten, pero acompañando desde hoy, cada día su camino. Les conocéis bien. Sabéis de sus planteamientos y trabajos hasta hoy, de su compromiso y trayectoria. Se unen a **Joseph Cihanga**, también



novicio de Emaús, que terminará el próximo 14 de septiembre en Sokone, Senegal, esta etapa del camino escolapio.

Pedimos a Dios su bendición para ellos, y para todos los que sois parte de sus vidas, de sus opciones; familiares y miembros de las comunidades, escolapios laicos y laicas, y todo el resto de personas de la Fraternidad, compañeros y acompañantes en la vida laboral, en los trabajos y compromisos en los colegios e Itaka- Escolapios, cada una de las comunidades en las que han vivido, y cómo no, para los chavales que les han enamorado y decidido a la entrega por el Reino. Que nuestra alegría sea buena noticia para ellos; Ikaskide, Teranga, Minheuene- Mozambique, Trastéveres, cada uno de nuestros catecumenados, Bidean y Raíz, y todo el alumnado de nuestros coles ... y que este paso alimente caminos y proyectos de justicia, solidaridad y fraternidad.



¡ GRACIAS, ESKERRIK ASKO, OBRIGADO JOSEPH, JON Y ROBERTO. ZORIONAK, PARABENS, ENHORABUENA A TODA LA COMUNIDAD CRISTIANA ESCOLAPIA DE EMAÚS !



